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ATA DA 2ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMITÊ DE GRADUAÇÃO DA UNIVERSIDADE 

FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO NO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE. 

Aos vinte e sete dias do mês de março do ano de dois mil e dezessete, às treze horas e trinta 1 
minutos, na Sala dos Conselhos, prédio da Reitoria, reuniu-se o Comitê de Graduação da 2 
Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a Presidência do Pró-Reitor de 3 
Graduação, Rodrigo Nogueira de Codes. Estiveram presentes: Rodrigo Nogueira de Codes, 4 
Valdenize Lopes do Nascimento, Gerciane Maria da Costa Oliveira, Adrian José Molina 5 
Rugama, Sueldes de Araújo, Leonardo Fernandes França e Celeneh Rocha de Castro. PAUTA: 6 
Primeiro ponto: Continuação da deliberação da proposta do Regulamento dos Cursos de 7 
Graduação da UFERSA. Tendo constatado quórum legal, o Presidente do Comitê Rodrigo 8 
Nogueira de Codes declarou aberta a reunião, fez a leitura da pauta e pôs em discussão. A 9 
pauta foi aprovada por unanimidade. PRIMEIRO PONTO - Continuação da deliberação da 10 
proposta do Regulamento dos Cursos de Graduação da UFERSA: retomando as discussões a 11 
partir do artigo 120, a reunião contou com a presença do servidor Daironne Kadídio M. H. 12 
Rosário, servidor da Divisão de Registro Escolar – DRE, para contribuir com as discussões que 13 
envolverão o setor e cadastro de componentes curriculares. Daironne Kadídio M. H. Rosário 14 
disse que há uma confusão em se criar uma disciplina já existente no SIGAA (aproveitamento 15 
de códigos). Houve uma alteração no texto do parágrafo 1 (um) do artigo. O parágrafo quinto 16 
ficou para discutir depois. Daironne Kadídio M. H. Rosário sugeriu dividir o parágrafo 6 (seis) 17 
em dois, ficando o registro dos componentes de responsabilidade dos Centros. O texto foi 18 
alterado e aprovado por unanimidade, porém o parágrafo não foi dividido. No artigo 122, 19 
houve alteração na redação do texto, aprovado por unanimidade. No artigo 123, Adrian José 20 
Molina Rugama sugeriu trocar “plano de curso” por “plano de ensino”, o que foi aprovado por 21 
unanimidade. No artigo 126, houve alterações no texto com as contribuições de Daironne 22 
Kadídio M. H. Rosário, com relação às quebras de pré-requisito, o que foi aprovado por 23 
unanimidade. O artigo 128 teve o primeiro parágrafo suprimido, além de alterações no texto 24 
do segundo parágrafo, aprovado por unanimidade. Devido as discussões sobre as redações 25 
terem se prolongado, Rodrigo Nogueira de Codes encerrou a Reunião, devendo o próximo 26 
encontro sobre a proposta iniciar nos artigos 127 e 128. Nada mais havendo a discutir, o 27 
Presidente do Comitê, Rodrigo Nogueira de Codes, agradeceu a presença de todos os 28 
membros e deu por encerrada a reunião. E eu, Andréa Mariana de Góes Martins, Secretária 29 
Executiva, lavrei a presente ata que será assinada pelos presentes, quando aprovada. 30 
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